

EASTERN WASHINGTON UNIVERSITY

Asia University America Program



Class Highlights

10月と11月、学生たちはアメリカ史の主要な章を探求しました。先住民文化、合衆国の誕生、西部開拓、奴隸制の遺産について学びました。これらのテーマと並行して、日常的な省略表現を練習することで英語力を磨き、ディスカッションへの自信を深めました。またアメリカ研究の講義では、毎週着実な成長を見せながら、リスニングとノートテイキングの能力強化を継続しました。

ファンクションズクラスでは、日常会話（スマートトーク）、イーストワシントン大学での新たな友人作り、レストランでの会話やアメリカのチップ文化など、実生活でのコミュニケーションを実践的に学びました。学期が進むにつれ、空港や旅行に関する英語に移行し、冬休み中に予期せぬ問題が発生した場合の対処法を習得。イーストワシントン大学の学生との活動を通じて、旅行中のトラブル解決法を実践し、安全な旅行の心得を復習しました。

IESでは、学生たちはTOEICのリスニング対策として写真問題とQ&Aセクションに重点的に取り組みました。文法授業では動詞の時制と分詞形容詞を中心に学び、すぐにTOEIC練習問題に応用しました。今月のハイライトはEWUの社会福祉学クラスとの共同活動で、AUAPの学生たちは社会福祉分野について学び、スピーフィングの流暢さを練習しました。また地元の小学3年生クラスと文通を開始し、12月には直接会う予定です。もう一つの印象的な活動は「EWU学生体験デー」で、学生たちは実際の大学授業に参加し、アメリカの大学生活を直接体験しました。

CEクラスでは、学生たちがその月の初めに性格診断テストを受け、自身の強み、興味、潜在的なキャリアパスを発見しました。地元の古着店へフィールドトリップに出かけ、店主へのインタビューを通じて小規模ビジネスの運営方法を学びました。また、就職面接で自己紹介するための語彙力を強化するとともに、日本語話者にとって特に難しい英語の発音練習も継続しています。

全クラスにおいて、生徒たちは着実にライティング、リーディング、ディスカッションのスキルを伸ばしています。ここ数ヶ月の進歩は目覚ましく、日々自信と能力を高め続けています。



EWU Class Exchanges

AUAPの学生たちは過去2か月間、実践的なコミュニケーション能力を養い、視点を交換するため、複数のEWUの授業とペアを組んできました。EWUの社会福祉学クラスでは地域課題に関する指導付きディスカッションに参加し、日本語クラスでは双方向の言語交換を実施。AUAPの学生がEWUの学生に日本語練習を手助けする一方で、自然な英語を学ぶ機会を得ました。また、毎週AUAPのアメリカ史クラスに参加する教育学専攻の学生を迎える、少人数グループでのディスカッションを行いました。こうした授業連携により、AUAPの学生たちは日常的な会話で本物の英語を使う機会を定期的に得られ、学術的な場でより自信を持って快適にコミュニケーションを取れるよう成長しています。



EWU and ELI Classes

現在、EWUの授業に在籍しているAUAP学生は2名です。1名は現EWUのアフリカ系アメリカ人研究の授業に在籍しており、アメリカ人学生と共に米国の歴史に関する大学の講義を聴講しています。また、EWUの学生がキャンパス内の利用可能なリソースや学習スキルの開発方法を学ぶ初年度セミナーの授業にも出席しています。もう1人の学生はEWUの学生たちと共にトロンボーンを演奏するバンドに所属しています。彼女は他の2人のAUAP学生と共に、当プログラムの集中英語コース（ELI）にも登録しています。このELIコースにはベトナムや中国からの留学生も在籍しています。





SEATTLE

11月上旬、AUAPの学生たちは国際アドバイザーと共にシアトルで2日間を過ごしました。彼らは街の歴史を探訪し、パイクプレイスマーケットを訪れ、スターバックスの創業店舗に立ち寄りました。グループはスペースニードルからの眺望も楽しみ、一部の学生はシアトル水族館やTモバイル・パークも見学しました。都市生活を体験し、ショッピングを楽しみ、シアトルで最も有名なランドマークの数々を見る絶好の機会となりました



HALLOWEEN

AUAPの学生たちはイーストウェスタン大学のハロウィンイベントに参加しました。まずキャンパス内のカボチャ彫り活動に参加し、他のイーストウェスタン大学の学生たちと共に独自のデザインを創作しました。その後、体験型イベント「不気味な科学」を探索し、発光する鉱物や泡立つ化学反応など、ハロウィンの伝統にまつわる科学を体感できるインタラクティブな実演を体験しました。これらの活動を通じて、AUAP参加者はイーストウェスタン大学の学生や地元家族と交流しながら英語を実践する機会を得ました。

FRIENDSGIVING

伝統的な感謝祭の代わりに、学生たちはイースト・ワシントン大学でリラックスした「フレンズギビング」の集いに参加し、他の留学生たちと共に皆で調理した料理を分かち合いました。AUAPの学生たちは協力して焼きそばやカレーといった日本の伝統料理を作りました。イースト・ワシントン大学グローバル・フレンズ・クラブと共に催されたこのイベントでは、カラオケや卓球、カードゲームなどの気軽なアクティビティも提供されました。休暇前の学生たちが人々と交流し、新しい料理を味わい、シンプルで居心地の良い機会となりました。

SPORTS AND OTHER ACTIVITIES

過去数か月間、学生たちは様々なイーストウェスタン大学の活動に参加してきました。EPIC ADVENTURES主催のキャンプファイバーでスマオを楽しみ、LEGOの組み立てやペイントセッションに参加し、GLOBAL FRIENDSとアジア系アメリカ人協会が主催する毎週のゲームナイトにも出席しました。多くの学生がキャンパススポーツに参加しており、サッカーとバレーボールが最も人気を集めています。ほぼ毎週プレイを開始し、他のEWUの学生とチームを組んでいます。これらのイベントは、絆を深め新たな友人を作る絶好の機会となりました。

